

# めいしょう 236号 1月 だより



## あけましておめでとうございます

ここえるほどの寒さの毎日ではありますが、皆様どのようなお正月をお過ごしでしたか。

新年を迎え、1月6日、東京23区でも2年ぶりに雪が積もり、大雪警報の発令は4年ぶりとのことでした。

そして今、我々が恐れていた新型コロナの流行第6波がきているといっても過言ではありません。感染力がさらに強い『オミクロン株』。寒さもありますから、できるだけ不要不急な外出は控え、体調の変化に注意しましょう。どうか、『自分は大丈夫』という意識は捨て、大切な人を守るためにもしっかり感染対策をしましょう。

## 蒲生めいせい おもちつき大会



コロナ前は、玉ノ井部屋とのおもちつき大会が恒例行事でしたが、現在は中止となっております。入居者様にとって、楽しい行事のひとつであったため、今回蒲生めいせいでは、感染対策を徹底したうえで、各フロアごとに独自のおもちつき大会を開催しました。おすもうさんに扮した職員と一緒におもちをついて、美味しく楽しくいただきました♪



## 輝明生苑しのぎ X'masイルミネーション

12月、施設の中庭にてクリスマス飾りを行いました♪  
風船やツリー、大きな雪だるまに囲われ、入居者様のお写真スポットとしてクリスマスの雰囲気を楽しみました😊

# 2022

